

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkat dan kasih karunia-Nya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi ini berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran kooperatif tipe STAD Pada Materi Pokok Fluida Dinamis di kelas XI Semester I SMA Negeri 1 Stabat Tahun Pelajaran 2017/2018”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Dalam penyusunan skripsi ini, penulis banyak memperoleh bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada: Bapak Drs. Ratelit Tarigan, M.Pd selaku Dosen Pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Ibu Dr. Rita Juliani, M.Si, Bapak Drs. J.B Sinuraya, M.Pd dan Bapak Dr. Rahmatsyah, M.Si, selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Makmur Sirait, M.Si selaku dosen pembimbing akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Fisika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Ucapan terimakasih disampaikan juga pada Bapak Kepala Sekolah serta Bapak dan Ibu Guru SMA Negeri 1 Stabat terkhusus kepada Ibu Zuraidah, S.Pd yang telah banyak membantu selama penelitian dilaksanakan.

Teristimewa penulis sampaikan terimakasih kepada Ayahanda tersayang Suherman Rambey, Ibunda tercinta Muslina Tambunan, dan saudaraku (Mustafa Jingga Rambe, Andri Hermawan Rambe, dan Eka Devi Adiyana Rambe ) yang selalu berdoa dan memberikan semangat kepada penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED.

Terima kasih juga tak lupa penulis ucapkan kepada sahabat-sahabat terbaik Nur Sakinah Panjaitan, Masliana Tanjung, dan Hanifah Sitorus. Terima kasih juga kepada Nadia Sagita, Tarmizi Ritonga dan Darmanyah Siagian yang tak pernah lelah mengingatkan untuk mengerjakan skripsi dan tetap tabah menghadapi perubahan mood penulis selama penulisan skripsi serta selalu memberikan dorongan semangat. Terima kasih kepada teman-teman Komisariat HMI FMIPA UNIMED, pucek, zydni, aini dan adek-adek komisariat semuanya dan para asisten Lab Fisika Umum yang tak dapat disebutkan satu- satu di antaranya inggit, daulat Jordan. Terima kasih Penulis ucapkan kepada Indah Lestari yang sudah

membantu penulis dalam penelitian di SMA 1 Stabat. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada seluruh teman-teman seperjuangan di kelas Fisika Dik A 2013 yang tak dapat disebutkan satu-satu diantaranya Joko, ilul, dan icha. Terima kasih atas kerja sama teman satu PS, Yosef ,Angel, Theresia, dan Hirim yang selalu memberikan semangat dan kabar terbaru dari dosen PS serta kerjasama yang baik dalam pengerjaan skripsi.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan dan kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya pengetahuan ilmu pendidikan khususnya fisika.

Medan, Januari 2017

Penulis

Nia Audina Rambe

NIM. 4133121044

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY